
 

Segunda Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaquera 
DATA: 28-02-2019 
Aos vinte e oito dias do mês fevereiro de dois mil e dezenove as 19h20, foi realizada a 2ª 
reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera da Gestão de 2018-2019. 
Pauta: 
Informes 
Faltas dos Conselheiros 
Aprovar ata do mês de anterior  
A Coordenadora deu início a 19h20 
Conselheiros presentes:10 presentes 
Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento (Itaquera), Lúcia de Fátima Tomaz Lima 
(Itaquera), Maria Lucia Pereira (José Bonifácio), Santa Barbosa da Cruz (José Bonifácio), Ana 
Maria (Cidade Líder),João Estevam da Silva (Itaquera), Prosperina Gomes da Cruz (José 
Bonifácio), Washington Machado de Oliveira (José Bonifácio), Douglas Renam Galdino da Silva 
(Parque do Carmo), Rosa Maria da Silva Santos (José Bonifácio).    
AUSENTES:  
Vera Lucia de Oliveira (Itaquera), Maria Aurea de Negreiros do Nascimento (Itaquera), Andreia 
de Almeida Leite (Cidade Líder), Luiz Carlos Gabardon (Cidade Líder) Marcio Aparecido de 
Paula (Cidade Líder), Marli Marques da Silva Iasualaitis (Cidade Líder), Dina Vasti Polia 
Santiago (Itaquera), Luciano Lopes Pereira (Itaquera).     
Governo Local Sub-IQ 
Aline Kohler. 
Presidente da Conseg de Itaquera 
Convidado 
Vera Lucia R Lopes. 
Munícipes e Convidados 
Ronybeg Baleira Santana (Pedro Azul) 
Marcos R Vieira (Zona Leste Unida) 
Ivaldina F Veloso Felix (CADES) 
Julío Roberto Delgado 
Gildásio (pedra Azul) 
Sonia Regina 
Ivo (associações) 
Maria José de Lima (líder da Bonifácio) 
Ana Felix (CADES)  
DEMANDAS 
16 demandas todas protocoladas  
02 demandas protocoladas pela conselheira Ana Maria(C.Lider)  
Marcos R Vieira  protocolo 2019-9-044-625-2 12-03-2019 
Rosa Maria de Santos protocolo 2019-9-044-635-0 12-03-2019 
Ivaldina F.Felix protocolo 2019-9-044-182-0 12-03-2019 
Maria Auréa do Nascimento  protocolo 2019-9-028-459-7 15-02-2019( Ana) 
Santa Barbosa da Cruz  protocolo 2019-9-044-542-6 12-03-2019 
Romilson  Montri 2019-9-044-559-0 12-03-2019 
Prosperina Gomes protocolo 2019-9-043-946-9 13-03-2019 
Romilson Montrei protocolo 2019-9-045-070-5 13-03-2019. 
Prosperina Gomes protocolo 2019-9-043-408-4 11-03-2019. 
Maria Aurea protocolo 2019-9-044-006-8 13-03-2019. 
Júlio Roberto protocolo 2019-9-044-361-0 13-03-2019. 
Ivaldina Ferreira protocolo 2019-9-043-972-8 13-03-2019 
Marcos R Vieira protocolo 2019-9-044-495-0 13-03-2019 



Aparecido protocolo 2019-9-044-434-9 13-03-2019 
Anônimo cachorro abandonados protocolo 2019-9-044-340-7 
Ranyberg Baleiro protocolo 2019-044-228-1 13-03-2019 
Maria Aurea conselheira protocolo 2019-9-028-475-9  
Marcos R. Vieria protocolo 2019-9-044-992-8 13-03-2019. 
Conselheiro João Estevam (Itaquera) comentou sobre ex-coordenador Orlando Paixão sobre 
eleição no TRE sua mudança de Dezembro para Janeiro. Relatou sobre o CAF que entregou 
os orçamentos para comprar microfone e caixa som amplificador para utilizar nas reuniões do 
conselho participativo de Itaquera, devido uma “ ficou parado e não foi comunicado. Relatou 
sobre o elevador que não funciona corretamente e inclusive nas reuniões correto deve 
funcionar quando o expediente da subprefeitura Itaquera. 
Conselheira Santa (José Bonifácio), participou de uma reunião no Conseg José Bonifácio pauta 
foi tapa-buracos. 
Conselheiro Ivo(Cades), comentou delegacia da mulher 24horas que está sendo implantado 
pelo Governo do Estado de São Paulo. Ivo também candidato conselho do CNT. 
Aparecido (Munícipe) Comenta que a função do conselho cobrar da subprefeitura obras 
irregulares, conselheiros não são capacitados para avaliar. 
Conselheiro Zildo(cades) Comentou que existe 5 empresas de licitações e só tem duas 
existente. 
Aline(governo) Comentou que tem duas equipes de corte de gramas, equipe de limpeza de 
córregos e galerias de esgoto aguarda o TCM. 
Romilson(conselho gestor saúde parada xv novembro) reclama mais de dois anos não 
resolvido poda arvore , rua Jerubatira 451, na iluminação publica , risco de assalto e segurança 
publica. 
Conselheira Ivaldina(Cades) Comentou da estrutura na subprefeitura de Itaquera no anfiteatro 
e ar-condicionado. 
Geblak- Comentou sobre obras para do corredor de ônibus inclusive fez um vídeo , amor 
Itaquera. Reclamou também não poder colocar o seu veiculo na garagem da subprefeitura de 
Itaquera.     
A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. 

Lúcia de Fátima Thomaz de Lima 
Coordenadora/cpm 

Marco Antonio do Nascimento 
Secretário/cpm 

 

 


